

Enrique Melcherts obtuvo mención

693687

El escritor, pintor, periodista y crítico de arte, colaborador de "El Mercurio" de Valparaíso, Enrique Melcherts, obtuvo una mención honrosa en novela breve, en el Primer Concurso Literario "Chile produce escritores".

Dicho certamen fue convocado por La Campaña de Defensa del Producto Chileno.

En categoría cuento, el primer premio fue para Marcos Solís Tapia, con la obra "Vivir con el monólogo o morir en la ciudad". En novela breve, el primer premio recayó en Andrés Pizarro y su obra "La palabra".

Enrique Melcherts compitió con la novela corta "La esponja de la tierra".

Los jurados, para ambas categorías, estuvieron integrados por Cristián Huneeus, Floridor Pérez y Hernán Poblete, y José Luis Rosasco, Guillermo Trejo y Vicente Mengod.

Las obras galardonadas con el primer premio, serán publicadas en sendos libros, que tendrán un tiraje de 50 mil ejemplares cada uno. Asimismo, los tres primeros premios de cada categoría recibirán recompensas en dinero.

El Mercurio Valparaíso, 25-XII-1983 p. 2